

Ressort: Politik

Bartsch bekräftigt Einladung zu Sozialstaatsdialog

Berlin, 20.11.2018, 10:01 Uhr

GDN - Linken-Fraktionschef Dietmar Bartsch hat seine Einladung an SPD und Grüne zu einem Sozialstaatsdialog bekräftigt. Er finde es grundsätzlich "gut, dass endlich Leben in die Debatte kommt, wie man das schikanöse Hartz-IV-System überwinden kann", sagte Bartsch der Tageszeitung "Neues Deutschland".

Im Bundestag hatte Bartsch die Fraktionsspitzen beider Parteien aufgefordert, nach Äußerungen über die Überwindung von Hartz IV miteinander zu diskutieren. Dabei sprach er von den "drei Sozialstaatsparteien". Nun sei konkretes Handeln erforderlich. "Keine Partei hat alleinig eine Mehrheit im Deutschen Bundestag. Deshalb wäre ein gemeinsames Agieren angeraten", so der Linken-Politiker weiter. Zweifel am Reformwillen der beiden Parteien, die das Hartz-IV-System in der Zeit der rot-grünen Koalition erst installierten, lässt der Linken-Fraktionschef nicht gelten. "Wo sich Bewegung erkennen lässt, darf man nicht dumm in der Gegend herumstehen, sondern muss Gelegenheiten nutzen. Es geht um Armutsbekämpfung, besonders auch um die Bekämpfung der zunehmenden Kinderarmut", so Bartsch.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-115622/bartsch-bekraeftigt-einladung-zu-sozialstaatsdialog.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com